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Protokoll der 

 
Jahreshauptversammlung 2024 

 
der Turnabteilung des TSV Kierspe 79/04 

 
am 22.05.24 um 20.00 Uhr in der Jahnklause 

 
 

1. Begrüßung 
Stephan Jatzkowski begrüßt die rund 20 erschienenen Mitglieder und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest.  
 

2. Bericht des Vorstandes (liegt auch schriftlich vor) 
Stephan Jatzkowski berichtet, was den Vorstand im vergangenen Jahr beschäftigt hat; 
insbesondere der Übungsleiterausfall beim Trampolin und Zumba als auch die knapp 
gewordenen Hallenkapazitäten waren ein Thema. Die Erhöhung der Übungsleitergelder 
wurde im vergangenen Jahr vollzogen und es gab auch zwei erfolgreiche Veranstaltungen, 
einmal das 2. Heimturnier der Volleyballer und auch die traditionelle Nikolausfeier. Diese 
war jedoch so gut besucht, dass es schon zu viele Menschen waren, sodass hier für die 
Zukunft eine Lösung gefunden werden muss. Stephan dankt allen Aktiven und 
Übungsleitern und Funktionären für Ihren Einsatz im vergangenen Jahr.  
 

3. Berichte der Fachbereichsleiter (liegen alle schriftlich vor) 
 

a. Fachbereich I / Gymnastik, Aerobic, Therapie/Rehabilitation -  Steffi Ziermann 
 
Steffi Ziermann berichtet, dass viele Gruppen aus ihrem Bereich zufriedenstellend 
laufen, aber Nachwuchs gebrauchen können und insbesondere für Zumba fehlt 
auch aktuell ein beständiger Übungsleiter. Die  Gruppen der Karnevalstänzerinnen 
unter Leitung von Angela Plänker laufen so gut, dass hier noch eine weitere Gruppe 
gebildet wurde und noch mehr Hallenzeiten benötigt werden.  
 

b. Fachbereich II / Turnen, Gerätturnen -  Elena Krämer 
 
Uwe Hütz berichtet stellvertretend für Elena Krämer von dem erfolgreichen 
Abschneiden der Turnerinnen und Turner im vergangenen Wettkampfjahr. 
Weiterhin problematisch ist die Übungsleiter- bzw. Helfersituation, weshalb 
insbesondere im männlichen Turnen ein Rückgang an Turnern zu verzeichnen ist.   
 

c. Fachbereich III / Trimmen, Spiele Kampfsport – Anja Nordhaus 
 
Anja Nordhaus berichtet, dass sich die Basketballgruppen alle leider im 
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vergangenen Jahr auflösen mussten, weil sich kein Übungsleiternachfolger fand. 
Auch die Fußballgruppe von Michael Bolgert findet nicht mehr statt. Besonders 
positiv hervorzuheben ist dagegen die erfolgreiche Nachwuchsarbeit bei den 
Volleyballgruppen um Jan Klinger und Vanessa Cancelli. 

 
4. Kassenbericht (liegt schriftlich vor) 

Andrea Matzner trägt den Kassenbericht für das Jahr 2023 vor. Insgesamt ergab sich aus 
den Einnahmen (73.909,18 €) und Ausgaben (63.664,34 €) des vergangenen Jahres ein 
Bestand von 65.081,60 € zum Stand 31.12.23. Kathrin Küch vom geschäftsführenden 
Vorstand ergänzt hierzu, dass der vorhandene Überschuss gerne ausgegeben werden darf 
bzw. ausgegeben werden soll.  
 

5. Bericht der Kassenprüfer 
Britta Hütz berichtet, dass sie gemeinsam mit Jan Klinger am 08.05.24 die Kasse geprüft 
hat und eine einwandfreie Buchführung festgestellt wurde. Sie bittet die Versammlung 
daher um Entlastung des Vorstandes. 

 
6. Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird durch die Versammlung einstimmig entlastet. 
 

7. Wahlen 
Stephan Jatzkowski leitet durch die Wahlen: 
 

a. Der 2. Vorsitzende Uwe Göhner wird einstimmig wiedergewählt. 
 

b. Andrea Matzner wird einstimmig zur 1. Kassiererin wiedergewählt.  
 

c. Nachdem der Posten des 2. Kassierers/der 2. Kassiererin zunächst vakant war, hat 
sich Sanja Fischer bereit erklärt und wird einstimmig zunächst für 1 Jahr gewählt, 
weil die reguläre Wahl im nächsten Jahr wieder stattfindet. 
 

d. Die bisherige Fachbereichsleiterin Elena Krämer kandidiert aus Gründen der 
Wohnortentfernung nicht erneut, sodass hier ein Nachfolger/eine Nachfolgerin 
gesucht wurde. Aus den Reihen der Versammlung erklärt sich Steffen Berg bereit, 
den Posten zu übernehmen. Steffen Berg wird einstimmig zum neuen 
Fachbereichsleiter 2 (Turnen) gewählt. 
 

e. Anja Nordhaus wird einstimmig zur Fachbereichsleiterin 3 (Trimmen, Spiele, 
Kampfsport) wiedergewählt. 
 

f. Rebekka Großpietsch wird einstimmig zur Schriftführerin wiedergewählt. 
 
Als Kassenprüfer (immer zweijährig) verbleibt Jan Klinger noch ein weiteres Jahr 
und Vanessa Cancelli sowie Meik Meisel werden neu dazu gewählt.  
   ) 
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8. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 
 

9. Verschiedenes 
- Kathrin Küch berichtet, dass die Testphase der Vereins-App fast abgeschlossen ist, sodass 
sie bald in die Nutzung durch alle Mitglieder übergehen kann. Die Funktionen der App sind 
abgesehen von der Verbreitung von Neuigkeiten auch Mängelberichte, 
Terminbenachrichtigungen, Formulare sowie auch eine „Reporter-Funktion“ und vieles 
mehr.    
 
- Angela Plänker berichtet, dass Sie aktuell die einzige ausgebildete Übungsleiterin im 
Bereich der Tänzerinnen ist und dass Sie aufgrund des großen Zulaufes ihrer Gruppen 
gerne mindestens 3 ihrer Helferinnen ebenfalls ausbilden lassen möchte.  Der letzte 
geplante Lehrgang über den Kreissportbund fiel leider aus, sodass sie ihre Helferinnen 
gerne für einen weiteren neuen Lehrgang anmeldet kann.  
 
- aktuell läuft wieder die Aktion vom REWE „Scheine für Vereine“. Alle sind herzlich 
aufgerufen zu sammeln. 
 
- Die Volleyballer melden einigen Gesprächsbedarf im Hinblick auf Anschaffungen und 
Unterstützung bei den Turnieren an. Es wird vereinbart, dass Jan Klinger zur nächsten 
Vorstandssitzung der Turnabteilung eingeladen wird.  
 
- Kathrin Küch kündigt weitere Termine in 2024 an (nicht abschließend): 
 
Am 07. Juni findet die Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins statt.  
 
In den Sommerferien findet von der Handballabteilung der SG Kierspe Meinerzhagen ein 
Handballcamp statt.  
 
 

 
 

Stephan Jatzkowski schließt die Versammlung um 20.53 Uhr.  
 

 
 
gez. Rebekka Großpietsch 


